
Malte Müller
Bündnis 90, Die Grünen
Trakehnerweg 5A
31303 Burgdorf

Burgdorf, 03. 05.2023
An Herrn
Bürgermeister Pollehn
Vor dem Hannoverschen Tor 1
31303 Burgdorf

Anfrage gemäß Geschäftsordnung zur Beantwortung im nächsten Ausschuss für Umwelt,
Stadtentwicklung und Bau

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die folgenden Fragenkomplexe können auch gerne in Teilantworten beantwortet werden, falls dies die
Arbeit zur Beantwortung vereinfacht.
Im Kontext der Anfrage der Gruppe SPD und Bündnis 90/Die Grünen vom 06.09.2022 und der
Beantwortung dieser Anfrage durch die Verwaltung vom 27. 09. 2022 bittet die Fraktion von
Bündnis90/Die Grünen im Namen der Gruppe SPD und Bündnis90/Die Grünen um die Beantwortung
folgender Fragen:

1. Wie ist der aktuelle Bearbeitungsstand durch die ZUG gGmbH und durch die Region Hannover
bei den Förderbescheiden für das Vorreiterkonzept zur Aktualisierung des
Klimaschutzaktionsprogramms? Welchen Einfluss übt die Stadt Burgdorf aus, damit die
Förderanträge schneller bearbeitet werden? Wann kann voraussichtlich mit der Aktualisierung
des Klimaschutz-Aktionsprogramms begonnen werden? Welche nicht förderschädlichen
Vorarbeiten wurden bereits begonnen?

2. Welche konkreten Ergebnisse haben sich bislang aus der Zusammenarbeit mit der Region
Hannover und weiteren Regionskommunen im gebildeten Arbeitsgremium "Klimaplan 2035 und
AG Vorreiterkonzepte" sowie in weiteren Arbeitsgruppen des kommunalen Klimaschutzes im
Hinblick auf die Umsetzung der Burgdorfer Klimaschutzziele ergeben?

3. Wie ist der Umsetzungsstand bei den Kesselsanierungen in der Astrid-Lindgren-G rundschule und
in der Grundschule Burgdorf, bei der Dachsanierung der KiTa "Villa Mercedes" sowie bei der
energetischen Sanierung der Waldschule Ehlershausen? Wie ist der Stand der Planungen für
quartiersbezogene energetische Stadtsanierungen, die auch ein Bestandteil des beschlossenen
Städtebaulichen Rahmenplans sind?

4. Laut Bericht vom 27.09.2022 sollte eine Ergebnisliste der systematischen Prüfung aller
städtischen Liegenschaften für deren Solar-Nutzung im ersten Quartal 2023 vorliegen. Hat die
Stadt Burgdorf mittlerweile diese Prüfung abgeschlossen und wann kann die Ergebnisliste dem
Ausschuss vorgelegt werden? Falls die Prüfung noch nicht abgeschlossen wurde, bis wann soll
dies nach aktuellem Stand der Fall sein?



5. Wie ist der Umsetzungsstand bei der Errichtung von PV-Anlagen durch die SWB mit Verpachtung
an die Stadt für die Objekte Stadthaus und JohnnyB.?

6. Wie ist der Stand der Abstimmung mit den Stadtwerken über die von der Stadtverwaltung
erarbeitete Liste mit Vorzugsstandorten für öffentliche E- Ladesäulen ? Wann kann diese Liste
dem Ausschuss vorgelegt werden?

7. Welche Rolle spielen bei der Umstellung des Fuhrparks der Stadtverwaltung Pläne für eine
mögliche Reduzierung der Anzahl von PKWs am Fuhrpark und eine mögliche Umstellung auf
Dienstfahrräder? In welchen Bereichen der Stadtverwaltung und wie viele Dienstfahrräder
werden bereits genutzt und in welchen weiteren Bereichen sind Beschaffungen geplant?

Vielen Dank im Voraus für die Beantwortung der Fragen.

Mit freundlichen Grüßen

Malte Müller


